

2021年3月10日

法科大学院 学生・教員 各位

西南学院大学学長 兼 新型コロナウイルス感染症対策本部長

G. W. バークレー

法科大学院長 宮崎 幹朗

### 2021年度法科大学院の授業について（お知らせ）

学生、教員の皆様におかれましては、本学の運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2021年度の授業につきましては、本学で定めております感染拡大警戒レベルに沿って実施いたします。

授業開始時期の感染拡大警戒レベルは「レベルⅡ（流行消退期）」を想定しておりますので、法科大学院のすべての科目は、原則【法科大学院内施設において対面授業】とし、定期試験も【対面試験】を想定しております。

ただし、教員、学生の事情により遠隔授業の希望がある場合は、別途対応することや、今後の感染拡大の状況によっては、この方針を変更する場合がありますので、あらかじめご了承ください。

学生及び教職員の安全や健康に留意し、今後も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、感染拡大等の状況を踏まえ、授業等の実施、建物への入館制限など、段階的な利用を検討する予定です。

以 上